



ÉTOUVIE
FLASH INFO

LES TRAVAUX

DE LA MÉDIATHÈQUE

DÉMARRENT !

DE QUOI S'AGIT-IL ?

Les travaux de construction de la Médiathèque Ouest démarrent cet automne.

A l'angle des avenues de la Commune de Paris et de Bourgogne, elle sera située au cœur du quartier où elle accueillera du public à partir du 1^{er} trimestre 2023.

D'une surface de 950 m², la Médiathèque proposera une offre ambitieuse et des services variés, avec la possibilité d'emprunter des livres et des bandes dessinées, des CD et des DVD, des jeux... mais aussi de lire la presse, de jouer aux jeux vidéo, de s'installer au calme pour réviser un examen, et de consulter sur place ou à distance des ressources en ligne pour se détendre, apprendre et se former. Le Point d'information Jeunesse, situé dans le même bâtiment, complètera l'offre multimédia avec des postes de consultation informatique et une salle de formation.

Lieu de vie, autant que lieu de culture, construite dans des matériaux éco-responsables, la médiathèque offrira des espaces de travail et de détente dans une architecture contemporaine, à haute valeur environnementale.

En attendant son ouverture, vous pouvez retrouver le point lecture de la bibliothèque Edouard David au sein du Centre Musical le Diapason (avenue de Bourgogne).



DÉMARRAGE DES TRAVAUX :

NOVEMBRE 2021

13 DURÉE :
MOIS



COÛT GLOBAL DE L'OPÉRATION :

5 M€ TTC

i

Accueil Mairie Secteur ouest

2 Place du Pays d'Auge - Amiens

Tél. 03 22 43 08 48

mediatheque.ouest@amiens-metropole.com



Implanté le long de l'allée de paulownias, le projet de construction a été conçu de manière à préserver au maximum la végétation en place. Il est néanmoins nécessaire, pour la réalisation du projet, d'abattre 8 arbres d'ici mi-novembre, arbres qui seront remplacés et replantés sur les espaces publics de la place de Bourgogne.

PENDANT LES TRAVAUX

- Des barrières de chantier seront installées sur le site d'ici la mi-novembre.
- Des sens unique seront mis en place sur la place de Bourgogne, avenue du Périgord et rue Emile Thuillez.
- Le marché mensuel est déplacé provisoirement, sur la Place de l'amitié entre les Peuples (devant la salle des Provinces) à partir du mois de novembre.



➔ Sens de circulation durant les travaux